

Prisión domiciliaria para jefe militar boliviano acusado de la masacre de Sacaba



El general de Brigada Aérea, Alfredo Cuéllar, detenido por investigaciones de masacre en Sacaba, La Paz, Bolivia, 24 de noviembre de 2020.

La Paz, 27 nov (RHC) La Justicia de Bolivia decretó prisión domiciliaria bajo custodia policial para el comandante de la guarnición militar de Cochabamba, el general Alfredo Cuéllar, acusado de la represión y muerte de al menos 11 manifestantes durante las protestas en Sacaba contra el golpe de Estado que desalojó a Evo Morales de la Presidencia del país en noviembre de 2019.

Cuéllar fue detenido el martes después de declarar ante la Fiscalía de Sacaba, en Cochabamba. Durante su exposición sostuvo que durante los días de las protestas él solo cumplía funciones administrativas y

ejercía como quinto hombre en la cadena de mando, según recoge el medio boliviano La Razón.

El auto del tribunal también le impone la prohibición de comunicarse con otros testigos e implicados en el caso, la obligación de acudir dos veces por semana a firmar a la sede de la Fiscalía de Sacaba y el pago de una fianza de 250.000 bolivianos (algo más de 36.000 dólares).

Los sucesos juzgados tuvieron lugar durante la intervención policial-militar contra una **marcha de cocaleros** que intentaban llegar a la ciudad de Cochabamba en apoyo a Morales, tras su renuncia forzada por los militares y parte de la oposición. Al menos ocho de las víctimas mortales **pericieron por impactos de bala** recibidos por parte de la fuerza pública. (Fuente/Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/240911-prision-domiciliaria-para-jefe-militar-boliviano-acusado-de-la-masacre-de-sacaba>



Radio Habana Cuba